

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisa data dan pembahasan yang telah dipaparkan pada BAB IV maka dapat ditarik kesimpulan dari penelitian ini sebagai berikut :

1. Hasil pengujian hipotesis pertama menunjukkan bahwa sanksi pajak berpengaruh signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. Sanksi pajak dapat memberikan efek jera bagi wajib pajak yang cenderung menghindari pembayaran pajak.
2. Hasil pengujian hipotesis kedua menunjukkan bahwa pengetahuan perpajakan berpengaruh signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. pengetahuan perpajakan memungkinkan anggota koperasi wanita memahami dengan jelas apa yang menjadi kewajiban mereka termasuk jenis pajak yang dibayar, tanggal waktu pembayaran dan cara menghitung pajak sehingga mereka patuh terhadap pembayaran pajak koperasi.
2. Hasil pengujian hipotesis ketiga menunjukkan bahwa transparansi laporan keuangan tidak berpengaruh signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. hal ini dikarenakan transparansi laporan keuangan sebenarnya tidak dibutuhkan dalam proses pembayaran pajak oleh koperasi wanita. Pembayaran pajak lebih didasarkan pada perhitungan yang dilakukan berdasarkan peraturan perpajakan yang berlaku, bukan berdasarkan transparansi laporan keuangan. Disisi lain, Transparansi laporan keuangan memang penting untuk kepentingan lain, seperti untuk memenuhi tanggung jawab pelaporan keuangan, untuk memenuhi kepentingan anggota koperasi, atau untuk memenuhi persyaratan regulasi tertentu. Namun, dalam konteks kepatuhan wajib pajak,

transparansi laporan keuangan tidak terlalu relevan karena koperasi wanita lebih memperhatikan perhitungan dan pemenuhan kewajiban perpajakannya sesuai dengan peraturan yang ada.

5.2 Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai analisis pengaruh sanksi pajak, pengetahuan perpajakan dan transparansi laporan keuangan terhadap kepatuhan wajib pajak koperasi wanita Kecamatan Mojosari , maka peneliti mengajukan saran sebagai berikut :

1. Bagi Koperasi Wanita Kecamatan Mojosari

Hasil dalam penelitian ini menyatakan bahwa masih banyak penundaan pembayaran pajak , kurangnya kesadaran dan pengetahuan dari pihak koperasi wanita Kecamatan Mojosari. Maka diharapkan dengan adanya penelitian ini dapat mengambil tindakan untuk memotivasi koperasi wanita di Kecamatan Mojosari agar lebih meningkatkan penerapan sanksi pajak yang tegas, peningkatan pengetahuan perpajakan, serta transparansi laporan keuangan, diharapkan dapat meningkatkan kepatuhan wajib pajak koperasi wanita di Kecamatan Mojosari. Upaya ini dapat berkontribusi pada peningkatan penerimaan pajak dan pengembangan sektor koperasi wanita yang lebih sehat dan akuntabel

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan lebih luas lagi terkait variabel-variabel yang dapat memengaruhi kepatuhan wajib pajak serta menggunakan model teori baru. Dapat memperluas sampel penelitian tidak hanya berfokus pada satu jenis koperasi saja.

